

Un representante alemán visita Valencia para ofrecer trabajo a enfermeras

:: L. GARCÉS

VALENCIA. Buen número de enfermeras valencianas podrían tomar Alemania como próximo destino para trabajar. Esta semana ha visitado Valencia un representante del centro de formación gemmano Wipa Berlin para reunirse con el director general de Inserción Laboral del Servef, Felipe Codina, y el presidente del Colegio de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova), José Antonio Dávila.

El resultado del encuentro fue un acuerdo de colaboración en virtud del cual se articula un proceso de elección de personal del que se podrá beneficiar un centenar de profesionales valencianas tras participar en un curso para aprender alemán. Superada esta etapa formativa, tal como apuntaron desde el colegio profesional, las enfermeras ya estarán en condiciones de trasladarse a Alemania para trabajar.

Representantes del Cecova confirmaron que la asistencia de un representante de la administración autonómica a la reunión era novedosa en este tipo de encuentros. No obstante recordaron que no es la primera vez que han tenido lugar contactos de estas características, puesto que Alemania, junto con Reino Unido encabezan la lista de países interesados en contratar profesionales en la Comunitat.

La oferta, de la que en principio podrán beneficiarse un centenar de enfermeras, es susceptible de ampliarse con futuras iniciativas de las mismas características. Los puestos de trabajo que se ofertan se encuentran sobre todo en residencias de mayores y el mayor interés por optar a los mismos se observa entre las profesionales más jóvenes.

«Los profesionales de enfermería que muestran mayor interés por participar en estos cursos de formación para poder acceder a un trabajo en Alemania suelen ser los que terminan los estudios», apunta el Cecova.

Cuando dejan las aulas se encuentran en una situación muy difícil para encontrar actividad laboral, pues la enfermería se está viendo muy azotada por el desempleo. Ya son muchos los profesionales del sector que han hecho las male-

tas para trabajar en otro país. El pasado mes de octubre el colegio dijo a conocer que a lo largo de 2012 un millar de enfermeras valencianas buscaron oportunidades en otro lugar de Europa.

El dato valenciano tenía también su traducción nacional. Países de la UE reclamaron el pasado verano 12.000 enfermeras. La mayor solitud llegó desde Reino Unido, con 6.927 ofertas. Alemania, Austria, Finlandia, Suecia, Francia o Bélgica, eran otros países que buscaban profesionales en España. Ello se planteaba en medio de una situación en la que se considera que nuestro país necesita 118.000 profesionales más de las que tiene ahora. En ese momento se consideraba que en la provincia de Alicante se necesitarían 7.488 enfermeras y en la de Valencia 6.419.

Países de la UE ya reclamaron el pasado verano 12.000 enfermeras